

En la Comisión de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana

El GPP pide la comparecencia del ministro Ábalos en el Congreso por el reciente accidente del tren Alvia en Zamora

- Se trata del descarrilamiento en la línea Ferrol-Madrid que ha provocado la muerte de dos personas y cerca de una decena de heridos de diversa consideración

4 de junio de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha registrado la petición de comparecencia del ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos, en el Congreso de los Diputados por el reciente accidente de un tren Alvia en la provincia de Zamora.

El objetivo del GPP es que el ministro Ábalos informe en la Comisión de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana sobre “el descarrilamiento de un tren Alvia de la línea Ferrol- Madrid, a su paso por La Hiniesta, en Zamora, el martes 2 de junio a las 16:11 horas, y que ha provocado la muerte de dos personas y cerca de una decena de heridos de diversa consideración”.